

富田小 学校通信



令和5年5月26日号
新富町立富田小学校

スキルアップタイム

スキルアップタイムとは、つまずきのある学習内容を強化していく学力向上のためのお昼の業間活動です。1学期は、1月に受けたCRTテストで落ち込みが見られた部分に焦点を当て、前学年の内容を再度おさえることで定着を図っていくことにしています。

昼休みが終わった後から5時間目までの間の活動なので、15分間しかありません。気持ちを素早く切り替えて学習プリントに取り組む子どもたちを見ていると、少しでも力を付けて現学年の学習の基盤を固めたいという思いになります。

子どもが社会に出る15年～20年後の世の中で必要となる力が学力以外にも多岐に及んでいると思いますが、私たちは「義務教育で学ぶ内容は身に付けて未来に送り出したい」という思いをもって取り組んでいます。



【スキルアップタイムの様子】

小中合同あいさつ運動

5月15日(月)から1週間、朝7:40～7:50の時間であいさつ運動が行われました。登校時間とあいさつ運動の時間の関係で、あいさつをしている場面に登校できない子どももいたと思いますが、児童生徒の自主的な活動は素晴らしいと思います。



【あいさつ運動の様子】

基本的な習慣として、よく挙げられるものに「あいさつ」や「返事」「整理整頓」などがあります。一般的には、身に付いている良い行動のことを【習慣】といい、良いとは言えない行動のことを【くせ】と、私たちは自然に言葉によって使い分けています。「あいさつ」「返事」「整理整頓」などについては、是非、【習慣】として、身に付けてほしいものです。習慣として身に付いたものは、一生の宝としてその子どもが生涯使える力となります。

地域の方もそれぞれの地区で子どもたちの登校の安全を見守ってくださっています。その方々もあいさつをして毎朝、子どもたちを見送ってくださっています。家庭と地域、学校とで基本的な習慣を身に付けた子どもの育成に取り組めるこの環境に感謝しています。

富田小・中学校区学校運営協議会委員の紹介

教育委員会からも文書が配付されましたが、今年度から町内各校がコミュニティ・スクールになっています。学校と地域が相互に連携して子どもたちを育していくことになります。その委員の方々をご紹介します。

石谷 洋子 様	大崎 力 様
小見山 真理子 様	宇都宮 正和 様
石崎 克俊 様	今村 日登美 様
相馬 玲 様	加藤 隆志 様

どうぞ、よろしくお願ひいたします。



6月の行事(現段階での予定です)

日	曜	行 事
6/ 1	木	全校集会 歯科検診(3・4年)
6/ 2	金	田植え(5年)
6/ 5	月	プール開き(5・6年) 登校班長会
6/ 6	火	プール開き(3・4年) 縦割り清掃顔合わせ
6/ 7	水	プール開き(1・2年) さわやかチェック
6/ 8	木	PTA 読み聞かせ
6/12	月	スキルアップタイム
6/15	木	スキルアップタイム
6/19	月	委員会活動(代表委員会) スキルアップタイム
6/20	火	いじめ・悩みアンケート
6/22	木	教育相談
6/23	金	いのちの教育(5年) 国際文化交流(2年)
6/28	月	教育相談
6/29	木	登校班長会

アカウミガメ保護活動講話

4年生は、総合的な学習の時間で環境について学んでいます。身の回りの環境に目を向け、アカウミガメについての調査活動やリサイクル活動を通して、未来(10年後)もきれいな富田浜や富田の町を守るために、自分たちにできることはいかが考える学習です。



5月18日(木)、新富町生涯学習課の樋渡 将太郎氏をお招きし、アカウミガメの保護活動に関する講話をしていただきました。カメの種類やカメの大きさ、生息地等、いろいろなお話を写真や絵を示しながら、お話ししてくださいました。イメージしやすく、分かりやすいお話をしました。5月26日(金)には、実際に富田浜に出向き、現地で学習を行います。専門の方による講話、現地での体験活動等、地域の方の協力や地域の自然と触れ合いながら、新富ならではの学習が展開されています。新富の良さに気付き、郷土への愛着を感じる時間にもなっています。



【アカウミガメ保護活動講話の様子】

教育実習の先生との学び

5月22日(月)から2名の教育実習の先生が来ています。お一人は栄養教諭を、もうお一人は教諭を目指している方です。

子どものころ、実習の先生がくるクラスをうらやましく思っていたことを思い出します。いつもとは違うクラスの雰囲気になり、実習の先生の授業では、その先生が準備したいろいろな教具が出てくるのが楽しみで授業に没頭していた記憶があります。

子どもたちにも影響が大きいと思いますが、私たち教師も夢を目指して頑張るお二人の実習生に初心に帰る機会をもらったり、後進を育てる思いが膨らんだりしています。お二人の先生方の未来を応援しています。

